

# *Realiza Ejército sirio otra ofensiva contra los terroristas del sur de Idleb*

---



Damasco, 21 ago (RHC) El Ejército sirio completó otra ofensiva militar contra los terroristas en la localidad de Khan Sheikoun y cortó las líneas de suministros a éstos en el eje de la carretera hacia Hama.

Los militares aseguran la entrada a esa ciudad en el noreste de Siriaey, importante bastión de los grupos extremistas que encabeza la Junta para la Salvación del Levante, otrora Frente Al Nusra.

Efectivos del Quinto Cuerpo del Ejército y de la Guardia Republicana, junto a grupos especiales de las Fuerzas Tigres, también avanzan a través de la región de Al Tamanah, en una región a unos 320 kilómetros al norte de Damasco, precisaron los reportes militares.

En el área cercana Turquía mantiene uno de los 14 puestos de control que están distribuídos en toda la provincia de Idleb y hacia el este, colindante con la de Latakia.

El ejército sirio mantiene fuertes combates contra grupos terroristas en al menos dos frentes ubicados al sur de Idleb y en el noreste de la provinica de Latakia, según fuentes militares y medios de prensa.

Los enfrentamientos cubren áreas del sur de la ciudad de Khan Sheikhoun, donde las tropas de Damasco controlan el 60 por ciento de la localidad y donde aún están dislocados elementos de la Junta para la Salvación del Levante, otrora Frente Al Nusra, indican los reportes.

De acuerdo con los datos, los terroristas retiraron parte de sus efectivos hacia las zonas de Al Tamanaa luego de ser rechazados también de Al Lataminah, Kafr Zita y Morek, donde tropas turcas mantienen su presencia en 14 puntos de control alrededor de Idleb y cerca de la provincia de Latakia y de los cuales no tienen intenciones de retirarse, según fuentes oficiales en Ankara.

Medios en internet como Telegram dieron crédito al portavoz del ex Al Nusra, Abu Khaled Al-Shami, quien declaró en un mensaje de voz que sus fuerzas se retiraron a la parte sur de Khan Sheikhoun porque el Ejército Árabe Sirio capturó a Talat Al Nimr y cortó la carretera Hama-Idlib, vía de suministros de los extremistas.

En estas acciones, las tropas sirias están respaldadas por la aviación rusa y efectivos desplegados en la región, según confirmó el Canciller de Rusia, Serguei Lavrov.

Al respecto, Moscú reiteró su respaldo a las acciones de Siria en el terreno y reiteró que cualquier ofensiva de los extremistas en las zonas desmilitarizadas de Idlib será respondida de manera contundente en clara alusión a los ataques terroristas contra la base de Hemymín el lunes último, cuarta vez en los últimos diez días que sucede en esta instalación cerca de la ciudad costera de Jableh, en la provincia de Latakia.

Mientras, en regiones del noreste de Latakia, proseguían los combates alrededor de la localidad de Kabani contra efectivos del Partido del Turkestán, aliado al otrora Al Nusra e integrado en su mayoría por extremistas de la etnia china de los uigures, indicaron las informaciones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199659-realiza-ejercito-sirio-otra-ofensiva-contralos-terroristas-del-sur-de-idleb>



**Radio Habana Cuba**